



# Provident participa en la Semana Nacional de Educación Financiera

octubre 3, 2018

México, 3 Oct.- La plataforma de préstamos personales Provident participa en la 11 edición de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF), con el fin de que más personas conozcan el adecuado manejo de sus finanzas personales y aprendan a tomar mejores decisiones respecto al uso de sus recursos.

En un comunicado, señaló que en el foro organiza diversas actividades lúdicas para que los asistentes conozcan los principios básicos de educación financiera como presupuesto, ingresos, egresos, control de gastos, ahorro y administración de recursos.

El director de Asuntos Corporativos de Provident México, Alejandro Martí Bolaños Cacho, destacó que la educación financiera es parte fundamental para lograr una mayor inclusión financiera y social en México.

“Es por ello que 70 por ciento de los recursos de nuestro programa de responsabilidad social corporativa ‘Juntos Cuidamos’, los canalizamos a actividades de educación financiera”, comentó.

La empresa imparte los talleres “Hablemos de Dinero”, a través de la Fundación Nemi, Junior Achievement, Mano Amiga y Amistad Británico Mexicana, con los cuales ha beneficiado a miles de personas en los últimos nueve años, y en este año se sumarán otros 25 mil jóvenes de nivel secundaria y preparatoria.

La plataforma de préstamos personales a domicilio en México agregó que en lo que va del año han impartido talleres en escuelas públicas de Chiapas y Yucatán, a través de Fundación Nemi, y en lo que resta del año continuará impartiendo los en alianza con Mano Amiga, Amistad Británico Mexicana y a través de sus voluntarios.

<https://azteca.digital/2018/10/03/provident-participa-en-la-semana-nacional-de-educacion-financiera/>